

きよくじつたんこうしょう 旭日単光章を受章 高齢者叙勲



高木謙吾さん(右)、高巢町長(左)

12月17日、旭日単光章を受章した高木謙吾さん(東吉地)に、勲章の伝達が行われました。高齢者叙勲とは、地方自治の育成発展に貢献し、年齢88歳に達した功労者に対して授与されるものです。

高木さんは、昭和50年に旧三加和町議会議員に当選して以来、永きにわたり旧三加和町議会議員および副議長の職を務め、当町の発展に大きく貢献しました。

また、民生委員児童委員を12年間務めるなど、数々の功績が認められ、このたびの受章となりました。

高木さんは、「町から推薦していただき、このような勲章をいただくことができました。本当にありがたいと思います」と話しました。

金栗先生に負けんばい 菊水中央小学校校内持久走大会



力走する菊水中央小の児童ら

12月17日、18日に、菊水中央小学校の校内持久走大会が行われました。児童らは、授業などを通して、この日に向けて一生懸命練習を頑張ってきました。

17日は、小雨が降る中、小学1年生と2年生が1kmに出場。雨にも負けず、最後まであきらめず、力いっぱい走っている姿に胸が熱くなりました。沿道からは保護者や地域住民からの声援があり、子どもたちの頑張りを後押ししていました。サプライズで「なごみん」も応援に駆けつけ、大会を盛り上げていました。

「歌詞」が決定 菊水小学校校歌

4月に開校する菊水小学校校歌の歌詞を募集し、開校準備委員会で審査した結果、次のとおり採用作品となる最優秀賞のほか、7人が優秀賞に選出されました。たくさんのご応募ありがとうございました。

- | | | | |
|-------------------------------------|--|---------------------------------|-----------------------------|
| <p>〔敬称略〕
工藤ハツネ・和久
(青森県)</p> | <p>坂本 浩暉(下津原)
塚本 里美(山鹿市)
松尾 洋子(上板桶)
奥村 絵里(熊本市)</p> | <p>坂口 幸裕(江田)
庄山 隆雄(下津原)</p> | <p>〔優秀賞〕
松尾 一俊(上板桶)</p> |
|-------------------------------------|--|---------------------------------|-----------------------------|
-
- | | | |
|--|--|--|
| <p>ふるさとの薫る緑よ
光輝くさんさんと
菊水の四季折々の
山々に大志をいだけ
希望を胸にさあ駆けゆこう
ああ我ら我ら 菊水小学校</p> | <p>菊池川流れは清く
光輝くきらきらと
菊水のせせらぎ映す
川風に大志をいだけ
希望を胸にさあ漕ぎ出そう
ああ我ら我ら 菊水小学校</p> | <p>古代の灯古墳は語る
光輝く凛々と
菊水の繋ぐ歴史よ
永遠に大志をいだけ
希望を胸にさあ翔ばたこう
ああ我ら我ら 菊水小学校</p> |
|--|--|--|

子どもの安全を見守ります 子ども見守り隊、防犯パトロール出発式

12月6日、和木町下津原で、株式会社八方建設(菊池市)が結成した「菊池川子ども見守り隊」防犯パトロールの出発式が行われました。

菊池川の河道掘削工事を行う同社の工事車両が、子どもたちの登下校時間帯に学校周辺を走行するため、子どもたちの見守りや防犯を行うものです。

また、同社は、出発式で本町に防犯カメラ5台を寄付しました。



車両には防犯パトロール中のマグネットが貼られています

ユニバーサル社会の実現に向けて 体験型人権教室

12月12日、体験型人権教室が、菊水西小学校で開催されました。玉名人権擁護委員協議会が、2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会の開催を契機に、ユニバーサル社会の実現に向けた取り組みの一環として、オリンピック・パラリンピック等経済界協議会と連携して行われたものです。

この日、児童らは、ロービジョンフットサル日本代表を応援する会(熊本市)の協力も得て、アイマスクを着用したロービジョンフットサルを体験しました。視力や視野などに障害がある視覚障害を、フットサルを通して体験し、児童から「困っている人には声を掛けたりしたいです」との感想が聞かれました。



体験のようす



アイマスクなどの道具

金栗四三さんがよみがえった いだてんパブリックビューイング

12月15日、三加和公民館で、大河ドラマいだてんパブリックビューイングが行われ、約170人が集結し、最終話の放送を楽しみました。

ラストは、金栗四三さんが、スウェーデンのストックホルムで、途中棄権した大会から55年後にフィニッシュするシーン。映像が流れると、会場は拍手喝采に包まれました。

家族で鑑賞した畑さん(玉名市岱明町)は、「ドラマのファンでずっと見ていました。住んでいる町を誇らしく思います。来年のオリンピックにつながっていくのがとても楽しみです」と話していました。



最終話が終わったときのようす